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ATA DA DÉCIMA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM VINTE E CINCO DE ABRIL DE DOIS 

MIL E DEZESSEIS. 

 

Aos vinte e cinco dias do mês de abril de dois mil e dezesseis, às dezenove 

horas e quinze minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida 

pelo Vereador Geraldo Francisco Gonçalves e secretariado pelo Vereador Cor Jesus Moreno. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário constatou-se a presença de todos os edis. O Presidente declarou aberta a sessão e 

passou a palavra ao Secretário para que procedesse a leitura da ata da 12ª Reunião Ordinária. 

Colocada em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. PRIMEIRA 

PARTE DA REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Comunicado do 

Ministério da Educação informando a liberação de recurso financeiro ao Município de Carandaí 

no valor de R$42.299,36. Convite da Prefeitura Municipal de Carandaí para as solenidades de 

comemoração do 92º Aniversário de Carandaí. Convite da Igreja Presbiteriana de Carandaí para 

o Culto em Ação de Graças pelos 92º Aniversário de Carandaí. Convite da Assembleia 

Legislativa do Estado de Minas Gerais, para o debate público sobe “Energia de Fontes 

Renováveis – O Novo Ciclo do Ouro de Minas Gerais”, no dia 4/5/2016. Ofício 699/2016/SGM, 

da Assembleia Legislativa do Estado de Minas Gerais, encaminhando votos de congratulações 

pelo aniversário do Município de Carandaí no dia 27 de abril. Ofício 134/2016, do Gabinete do 

Prefeito, respondendo o Ofício 139/2016 da Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de 

Contas, onde solicita informações sobre o Projeto de Lei 2064/2016. Ofício 140/2016, do 

Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 43/2016 da Vereadora Aparecida, onde 

solicita cópia de decretos municipais. Ofício 141/2016, do Gabinete do Prefeito, respondendo o 

Requerimento 49/2016 e 50/2016 do Vereador Jader, onde solicita cópia de processos licitatórios 

de material gráfico. Ofício 142/2016, do Gabinete do Prefeito, apresentando o Projeto de Lei 

Complementar 152/2016 – Cria os cargos de Coordenador de Atenção à Saúde e Coordenador 

de Serviço de Saúde Mental, altera a redação do Anexo II da Lei Complementar 57/2007 – 

Plano de Cargos e Salários e dá outras providências. Ofício 144/2016, do Gabinete do Prefeito, 

respondendo os Requerimentos: 53/2016 do Vereador Pedro Marconi onde solicita cópia do 

processo de licitação das obras do Calçadão; 56/2016 do Vereador Pedro Marconi onde solicita 

cópia do processo de licitação do carnaval 2016; e 61/2016 dos Vereadores Aécio e Lucimar 

onde solicitam informações sobre a empresa que teve o contrato rescindido para a execução das 

obras do Calçadão. Indicação 72/2016, do Vereador Naamã. Indicação 73/2016, da Vereadora 
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Aparecida Baeta. Requerimento 65/2016, do Vereador Naamã. Requerimento 66/2016, do 

Vereador Pedro Marconi. Requerimento 68/2016, da Vereadora Aparecida Baeta. Requerimento 

69/2016, do Vereador Osmar. Representação 20/2016, dos Vereadores Aparecida Baeta, Cor 

Jesus e Welington. Representação 21/2016, do Vereador Jader. Representação 22/2016, da 

Vereadora Aparecida Baeta. Representação 23/2016, do Vereador Geraldo. Moção de Aplausos 

9/2016, do Vereador Jader. Moção de Pesar 10/2016, do Vereador Pedro Marconi. Moção de 

Aplausos 12/2016, da Vereadora Lucimar. Relatório da Comissão de Direitos Humanos. 

DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS – O Presidente colocou à disposição todas as 

correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Encaminhou o Projeto de 

Lei Complementar 152/2016 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, 

Orçamento e Tomada de Contas. Pela Ordem, a Vereadora Aparecida Baeta disse que acha 

incoerente o Executivo apresentar projeto de lei criando mais dois cargos comissionados, sem 

sequer ter conseguido conceder a revisão aos servidores municipais. SEGUNDA PARTE DA 

REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O 

Presidente colocou em única discussão, a Indicação 72/2016, do Vereador Naamã, sugerindo o 

patrolamento, encascalhamento e limpeza da estrada que liga as localidades de Bom Jardim e 

Mata Taquara. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. A seguir, colocou em única 

discussão a Indicação 73/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, sugerindo a construção de bueiro 

na Rua João Cirilo, no Bairro Cohab. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Na 

sequência, colocou em única discussão o Requerimento 65/2016, da Comissão Especial nomeada 

pela Portaria 15/2016, solicitando ao Executivo Municipal informações sobre a denúncia 

apresentada pelo Vereador Osmar. O Vereador Naamã teceu comentários. Em única votação, foi 

aprovado por unanimidade. Dando continuidade, colocou em única discussão o Requerimento 

66/2016, do Vereador Pedro Marconi, solicitando ao Executivo Municipal informações quanto a 

nomeação de candidatos para preenchimento de vagas de Fisioterapeuta. O proponente justificou 

a proposição. Em única votação, foi aprovado por unanimidade. Ato contínuo, colocou em única 

discussão o Requerimento 68/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, solicitando o envio de 

relatório ao Ministério Público. A proponente justificou a proposição. Em única votação, foi 

aprovado por unanimidade. Em seguida, colocou em única discussão o Requerimento 69/2016, 

do Vereador Osmar, solicitando ao Executivo Municipal informações sobre o poço semi-

artesiano da localidade “Grotas dos Abílios”. Os Vereadores Osmar e Naamã teceram 

comentários. Em única votação, foi aprovado por unanimidade. A seguir, colocou em única 

discussão a Representação 20/2016, dos Vereadores Aparecida Baeta, Cor Jesus e Welington, a 

ser encaminhada a COPASA solicitando construção de reservatório na localidade da Caieiras. Os 
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Vereadores Cor Jesus e Naamã teceram comentários. Em única votação, foi aprovada por 

unanimidade. Na sequência, colocou em única discussão a Representação 21/2016, do Vereador 

Jader, a ser encaminhada ao DER-MG agradecendo pelo atendendo à Representação 2/2016. Os 

Vereadores Jader, Aécio, Pedro Marconi, Naamã, Aparecida Baeta, Osmar, Cor Jesus e Geraldo 

teceram comentários. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Dando continuidade, 

colocou em única discussão a Representação 22/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, a ser 

encaminhada à CEMIG solicitando verificação de poste colocado de maneira irregular. Os 

Vereadores Aparecida Baeta e Cor Jesus teceram comentários. Em única votação, foi aprovada 

por unanimidade. Ato contínuo, colocou em única discussão a Representação 23/2016, do 

Vereador Geraldo, a ser encaminhada à MRS Logística solicitando a doação de trilhos ao 

município de Carandaí. Os Vereadores Geraldo e Cor Jesus teceram comentários. Em única 

votação, foi aprovada por unanimidade. A seguir, colocou em única discussão a Moção de 

Aplausos 9/2016, do Vereador Jader, a ser encaminhado à COPASA parabenizando pela 

reativação do reservatório do Bairro Ponte Chave. Os Vereadores Jader, Aécio, Pedro Marconi, 

Cor Jesus, Aparecida Baeta, Lucimar, Geraldo, Osmar e Naamã teceram comentários. Em única 

votação, foi aprovada por 6 (seis) votos favoráveis, 2 (dois) votos contrários e 2 (duas) 

abstenções. Logo após, colocou em única discussão a Moção de Pesar 10/2016, do Vereador 

Pedro Marconi, a ser encaminha à família do Senhor Fernando Dutra Costa. O proponente teceu 

comentários. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Na sequência, colocou em única 

discussão a Moção de Aplausos 12/2016, da Vereadora Lucimar, a ser encaminhada à Escola 

Estadual Francisco do Carmo, parabenizando pela reforma da escola. Os Vereadores Lucimar, 

Jader, Pedro Marconi, Aparecida Baeta, Cor Jesus e Geraldo teceram comentários. Em única 

votação, foi aprovada por unanimidade. A seguir, colocou em única discussão o Relatório da 

Comissão de Direitos Humanos, sobre a falta de água na localidade da Caieiras. Os Vereadores 

Cor Jesus, Naamã, Geraldo, Aparecida Baeta e Pedro Marconi teceram comentários. Em única 

votação, foi aprovado por 9 (nove) votos favoráveis e 1 (um) voto contrário. No uso do art. 113, 

inciso II, do Regimento Interno, falou sobre o projeto de lei de concessão de revisão aos 

servidores do município e a consulta feita ao Centro de Apoio às Câmaras – CEAC da ALMG 

sobre aprovação do projeto. Os Vereadores Geraldo, Cor Jesus e Osmar teceram comentários 

sobre o tema abordado pela Vereadora Aparecida Baeta. O Vereador Cor Jesus convidou os 

Vereadores para reunião da Comissão Especial de estudo do Plano Diretor e Código de Obras. A 

Vereadora Aparecida convocou os membros da Comissão de Legislação, Justiça e Redação para 

antecipação da reunião da comissão no dia 26 de abril de 2016, às quinze horas. Não havendo 

Vereador inscrito na palavra livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, 
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afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário 

para que procedesse a chamada final, constatando a presença de todos os edis. O Presidente 

agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião às vinte e duas horas e cinquenta 

minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. 

Eu, Vereador Cor Jesus Moreno, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após 

aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 25 de abril de 2016. 

 

 

GERALDO FRANCISCO GONÇALVES 

– Presidente – 
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– Secretário – 
 


